

LEMBAR PERSEMBAHAN

Alhamdulillah puji syukur kehadiran ALLAH SWT atas segala nikmat dan karunianya sehingga saya diberi kesehatan, kemudahan dan kelancaran dalam penyelesaian skripsi ini. Saya ucapkan terimakasih kepada banyak pihak yang telah banyak membantu saya selama penulisan skripsi ini.

Termakasih kepada pihak keluarag, yang telah membantu, memotivasi mendoakan saya sehingga selesai penulisan skripsi yang saya buat. Kepada ayah, mamah, mbak icha dan fasya bersyukur memiliki kalian yang senantiasa selalu meberi dukungan kepada saya. Tanpa mereka saya bukan apa-apa.

Tidak lupa kepada bapak Dr. Bambang Kridasuwarso M.Pd yang sudah sangat baik kepada saya dan mengantarkan saya sampai sidang skripsi hingga lulus. Dan bapak Dr. Yasep Setiakarenawijaya M.Kes yang telah meberikan ilmu dan bimbingannya sehingga saya dapat menyelesaikan penulisan skripsi ini dengan baik. Terimakasih juga yang sebesar-besarnya yang terhormat kepada bapak Hadi Rahmaddani S.Pd selaku Penasehat akademik saya selama masa perkuliahan yang selalu memberikan dukungan moral dan kesempatan untuk berdiskusi hingga akhirnya beliau membimbing saya dan membantu saya dalam menyelesaikan skripsi ini.

Kemudian kepada teman-teman satu kostan saya "KOSTAN CABBERZ" yang selalu memberi semangat kepada saya dan membantu saya dalam masa perkuliahan selama kurang lebih 9 semester. Saya ucapkan terimakasih yag sebesar-besarnya kepada icab, fadlan, Dany, Pras, Julio, Nur dan Bally. Tanpa kalian masa perkuliahan saya tdak akan berwarna.

Saya ucapkan terimakasih kepada pihak tim sepakbola Kalimantan Selatan yang mengikuti kejuaraan PON, karena telah diberi kesempatan unutk ikut

berpartisipasi dalam tim statistik tim sepakbola Kalimantan Selatan. Kepada asisten pelatih tim sepakbola Kalimantan Selatan yang juga merupakan senior saya, bang Andri Rahmawi S.Pd saya ucapkan terimakasih atas kesempatannya dan juga merekomendasikan saya dan teman-teman sebagai tim statistik tim sepakbola Kalimantan Selatan.

Saya ucapkan terimakasih dan selamat kepada tim forum skripsi yang sangat membantu saya dalam mengetahui informasi tentang semua yang berkaitan dengan tugas akhir. Kepada bang Abdul Azis, Garnezi Riyadi, Ervin Saputra, Danisyahru, Denni Harianto, Nazori, Ardhian dan Aris Yuliantoro. Tanpa mereka forum akan sepi dan tidak akan ada sesi tanya jawab yang panjang. Tetap komak kawan.

Lalu kepada klub sepakbola dan futsal UNJ saya ucapkan terimakasih atas semuanya yang telah diberikan kepada saya selama masa perkuliahan. Terimakasih telah dipercaya dan diberi kesempatan membela Almamater hijau kebanggan kita semua diberbagai ajang yang pernah saya ikuti. Semoga semakin sukses kepada klub sepakbola dan futsal UNJ. Tetap semangat dan tetap membumi!

Dan terakhir, skripsi ini saya persembahkan kepada pendamping saya, yang pastinya ia dengan tersenyum membaca lembar persembahan ini. Terimakasih sudah mendukung dan memotivasi saya untuk lebih giat mengerjakan skripsi ini. Hingga akhirnya selesai. Mudah-mudahan jalan kita dipermudah untuk kedepannya. Amin.



Pihak Keluarga yang selalu membantu.



Forum pasukan Skripsi yang selalu membantu